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PRESENTS : Mmes GUERIN - ROUSSEL - CHANTOME - LOMND - BELLEIL - VARENTERGHEM - Mrs

GICQUEL . ROBERT - BERTIN - PLOTEAU - JULIENNE

EXCUSES. ABSENTS : MTS MASSE, LEVEQUE, QUELENNEC - MMES BELLIER, TRILLARD, ROBERT,

THOMMI

Nombre de membres du conseil municipal en exercice : 18

Nombre de prosents : 11

Exprim6s : 1 1

Date de convocation : 7 Janvier 2025

Date d'affichage de la convocation 7 janvier 2025

Secr6taire de s6ance : Conform6ment aux drspositions de I'article L 2121-15 du CGCT, il est proce{6 i la nomination du

secr6taire de s6ance. Madame CHANTOME Yannick est d6sign6e en qualit6 de secretaire par le mnseil municipal et accepte

cette fonction .

Ordre du iour :

1- Approbation du procds-verbaldu conseil municipal du 09 d6cembre 2025

2- Vente de mat6riel

3- Vente d'excAlent de terain communal d la Corbidre
4- Modification des statuts de la communaut6 de Communes Chateaubriant Derval dans le domaine sportii
5- Fonds de conmurs pour l'atelier municipal - Communaut6s de mmmunes
6- Modification du Projet d'Am6nagement et de D6veloppement Durables - R6vision du PLU
7- Communication des d6cisions du maire en ve(u des d6l6gations
8- R6vision des tarih de location et du reglement de I'ensemble polyvalent
9- Point sur les tnavaux et r6flexion sur les pr6visions d'investissements 2025

'10- lnformation sur l'6volution de la gestion des r6seaux par 1E44 - Devis pour la remise en place de l'6clairage public

chemin de la Vieille Cure
11- Questions diveBes

Point I : Approbation du procds-verbal du conseil municipal du 9 d6cembre 202t1 : Le procds-verbal de la s6ance du

conseil municipal en date du 09 decembre 2024 est soumis A l'approbation des membres du conseil. Aucune
observation n'ayant 6t6 relev6e par le Maire, le procds-verbal du Conseil municipal du 9 d6cembre 2024 est
approuv6

Point 2 ObJEt : VENTE DE MATERIEL

La commune possdie du mat6riel dont elle n'a plus I'utilit6, notammenl un four 6lectrique stock6 a la cantine avec support et
6chelle. ll a 6t6 propos6 d la vente.
Vu les artrcles L 2122-22 el L 2122-23 du Code G6n6ral des Collectivit6s Tenitoriales
Consid6rant I'int6r6t pour la mllectivit6 de proc6der a la vente de biens n'ayant plus d'utilitd pour elle, Consid6rant la
proposition faite par Mr HARDY Anthony, g6rant de la superette MAREE PRIMEURS,

Le Conseil municipal, aprds en avoir delib6r6, i I'unanimit6 des membres pr6sents euou repr6sent6s :

- D6cide de proc6der a la vente du bien suivant : Four mixte Electrique 10 NGN 'l11 avec son support mural et echelle 7 N
GN'l/1, n'inventaire 21318-170, pour un montant de 'l 000 € a MAREE PRIMEURS, all6e des Jardins en cefte commune

CONSEIL MUNICIPAL
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a la iiairie



- Dit que l'acqu6reur prend possession du bien en l'6tat ou il se trouve le jour de I'entr6e en jouissance sans recours contre le
vendeur pour quelque cause que ce notamment en raison des vices apparents et des vicesiaches, sauf si celui+i prouve,que
le vendeur en avait connaissance.
- Dit que la recette est inscrite au budget de l'ann6e en cours.

Madame le Maire rappelle que le
communal jouxtant la parcelle A 813 sise 12, la corbidre, i Mme et Mr BoISTEAU Jocelyn dont ils sont
propri6taires.

Suite d l'enqu6te 169lementaire et l'avis favorable du Commissaire Enqu6teur,
Suite au bornage realis6 par le cabinet AIR&GEO de Chdteaubriant
Le Conseil Municipal, aprds en avoir d6lib6r6,
CONSIDEMNT que ce tenain n'a plus d'aucune utilit6 publique et que rien ne s'oppose dds lors e son ali6nation,
DECIDE, A l'unanimit6, l'alienation au profit de :

. Mme et Mr BOISTEAU Jocelyn demeurlant 35 route de la Braudidre - La demeure -
44440 JOUE SUR EDRE

. La parcelle section A - ancien N'Dop - Nouv n'a - pour une superlicie de 14 m2 sise la

Corbidre pour la somme de CENT QUARANTE EUROS (140 €)
. CHARGE Maitre MICHEL Antoine, Notaire a RIAILLE et de l'accomplissement de toutes les

formalit6s d'enregistrement et d'hypothdques, les frais d'acte 6tant a la charge de l'acqu6reur
o AUTORISE Madame le l\,laire i signer l'acte de vente authentique et toutes pidces aff6rentes.

POiNt N. 4 I MODIFICATION DES STATUTS DE tA COMMUNAUTE DE COMMUNES

CHATEAUBRIANT DERVAL OANS TE DOMAINE SPORTIF

EXPOSE
Les statuts de la Communaut6 de Communes Ch6teaubriantDerval ont 6t6 adopt6s par les conseils

communautaires des deux communaut6s de communes historiques, ainsi que par tous les conseils municipaux de

leurs 26 mmmunes dans le courant du demier trimestre 20'16.

Des modifications y ont 6te apport6es par d6lib6rations successives du conseil communautaire en date du

26 septembre 2017,du27 septembre 2018, du 27 juin 2019 et du 7 octobre 202'1, puis de l'ensemble des conseils

municipaux des 26 communes dans les trois mois suivants, afin de prendre en compte les d6cisions de nouveaux

transferts de comp6tences aux intercommunalit6s ou d'apporter des pr6cisions.

La Communaut6 de Communes dispose d'une comp6tence en matidre de construction d'am6nagement,

entretien et gestion des 6quipements sportifs d'int6rOt communautaire r6dig6e comme suit:

Sont consid6r6s d'int6r0t communautaire dans le domaine sportif :

- la construction, la gestion, l'entretien et le fonctionnement des mmplexes aquatiques ludiques ainsi que des
piscines,
- l'apprentissage de la natation pour les scolaires et la mise en ceuvre des conditions d'accds i ces pratiques,

- la construction, la gestion, l'enketien et le fonctionnement des structures artilicielles d'escalade,
- la construction et l'entretien des tenains multisports en plein air et des skale parc,

- la gestion et I'entretien du tenarn de football synthetique i usage intercommunal du Castelbriantais, consid6rant
que la construction et la gestion de tout nouvel 6quipement de cefte nature reldvera de la mmp6tence des

communes,
- le soutien au d6veloppement des pratiques sportives f6minines,
- la cr6ation d'un complexe d'athletisme intercommunal et le soutien financier au fonctionnement du club

intercommunal d'athletisme.

v,,*o*,.



. ^ Le Conseil Communautaire, dans sa s6ance du 12 d6cembre dernier, a d6cide de modifier la r6daction

afin de r6pondre aux 6volutions des pratiques sportives comme suit :

Sont consid6r6s d'int6r6t communautaire dans le domaine sportif :

- la construction, la gestion, I'entretien et le fonctionnement des complexes aquatiques ludiques ainsi que des

piscines,
- l'apprentissage de la natatron pour les scolaires et la mise en euvre des conditions d'accds d ces pratiques,

- la construction, la gestion, l'entretien et le fonctionnement des structures artificielles d'escalade,

- la construction et l'entretien des tenains multisports en plein air et des skate parc,

- la construction de nouveaux terrains synth6tiques. La gestion de ces terrains sera assur6e par la Commune

d'implantation. La Communaut6 de Communes remboursera les frais de gestion de ces terrains,

- le soutien aux initiatives sport - sant6 et handicap,
- la r6novation de la piste d'athletisme de la cit6 scolaire, la cr6ation d'un complexe d'athl6tisme intercommunal,

- la cr6ation de padels.

ll convient de pr6ciser que cette modification statutaire ci-avant expos6e devra pour 6tre adopt6e,

recueillir dans les 3 mois suivant la decision du conseil communautaire, I'adh6sion des deux tiers des conseils

municipaux repr6sentant la moiti6 de la population ou de la moiti6 des conseils municipaux repr6sentant les deux

tiers de la population.

La proposition de statuts modifi6e est annex6e i la pr6sente delib6ration,

Compte tenu de ce qui pr6cdde et apres en avoir d6lib6re, le conseil municipal d6cide, A l'unanimit6 :

'1) d'approuver les statuts modifi6s de la Communaut6 de Communes ChAteaubrianlDerval, ci-annex6s,

2) d'autoriser M. le Maire, ou M. l'Adjoint au Maire d6l6gue, d signer tous les documents n6cessaires d

l'ex6cution de la pr6sente deliberation.

POiNtN.s I FONDS DE CONCOURS ATTRIBUE PAR LA COMMUNAUTE DE COMMUNES
CHATEAUBRIANT DERVAL - CONSTRUCTION D'UN ATELIER MUNICIPAL

l\iladame le Maire indique que la commune a sollicit6 de la Communaut6 de communes Chdteaubriant Derval un fonds de
concours destin6 a financer les travaux de construction de l'atelier municipal dont le montant des travaux est estim6 d 639 752
€ HT.

Par d6litr6ration en date du 12 d6cembre 2024, le conseil communautaire a attribu6 i notre commune un fonds de concours
d'un montant de 50 000 € r6partis par moiti6 sur les exercices 2025 e|2026. Une convention pr6cisant les modalit6s li6es au
versement et les obligations en matidre de communication est n6cessaire entre I'EPCI et la Commune.
Le conseil municipal, aprds en avoir d6lib6r6, i l'unanimit6,

. d'approuver le contenu de la convention de versement du fonds de concours de 50 000 € pour la r6alisation de l'atelier
municipal

. Dit que le versement du fonds de concours n'interviendra qu'aprds signature de ladite convention

. Autorise Madame le Maire a signer tous les documents relatifs e cette affaire.

Point n" 6 | REVISION DU PLAN LOCAL D'URBANISME . D6bat sur les orientations du Projet
d'Am6naqement et de D6veloooement Durables

- Vu le Code de I'Urbanisme et notammenl les articles 1.101 et suivants, 1.151-1 et suivants, 1.153-11 et suivants et
R.153-3 ;

- Vu la d6lib6ration du Conseil Municipal de la commune de La Meilleraye de Bretagne en date du 15 septembre 2020
prescrivant la r6vision du Plan Local d'Urbanisme et d6finissant les modalit6s de concertation ;

- Vu la d6lib6ration du Conseil Municipal en date du 26 juin 2023 relative au premier d6bat sur le pro1et de PADD

- Vu la d6lib6ration du Conseil Municipal en date du l9leuier 2024 relative au second d6bat sur le projet de PADD

- Vu la d6lib6ration du Conseil Municipal en date du 13 novembre 2024 relatiue au troisidme d6bat sur le projet de

PADD

- Vu le Sch6ma de Coh6rence Tenitoriale de Communaut6 de Communes Chateaubnant-Derval opposable depuis
d6cembre 2018;

DECISION



- Consid6rant qu'en application de l'article 1,153-12 du Code de l'Urbanisme les onentations g6n6rales du PADD_ .
doivent faire l'objet d'un d6bat au sein du Conseil Municipal deux mois au moins, avant l'examen du prqet de pLU.

Le Projet d'Am6nagement et de D6veloppement Durables est une pidce maitresse du dossier de pLU car il exprime le prqet
politique pour I'am6nagement de la commune d l'horizon 10 ans. Le PADD est 6labor6 en vue de r6pondre aux enjeux issus du
diagnostic tenitorial et aux besoins 6tablis, notamment au regard des pr6visions d6mographiques.
Madame le l\,laire rappelle que le Conseil lVlunicipal a d6battu du PADD, une premidrehis, le26 juin 2023, une seconde fois le
19 f6vrier 2024 ainsi qu'une troisidme fois le 13 novembre 2024. Madane le Maire indique au conseil qu'il est propos6
d'apporter des modifications au PADD, aprds observatrons et 6changes avec les personnes publiques associees. Ces
modifications n6cessitent d'organiser un quatridme d6bat sur les onentations g6n6rales du p@et. Les 6volutions portent sur la
r6daction des paragnphes concemant le d6veloppement communal et la consommatron foncidie.
A l'issu de cette introduction, Madame le Maire pr6sente le projet de PADD au conseil municipal, qui est organis6 en trois axes,
seul l'axe n'1 a connu des 6volutions :

" Un projet d6mographique coh6rent ;. Une attractivit6 i accompagner;
. Un cadre de vie naturel et un patrimoine identitaire d pr6server.

Aprds en avoir d6lib6r6 et avoir entendu les remarques 6mises par ses membres, le Conseil Municipal :

- Acte la tenue d'un quatridme d6bat sur le Projet d'Am6nagement et de D6veloppement Durables tel que pr6vu par les
dispositions de l'a(icle 1.153-'12 du Code de l'urbanisme
- Approuve les orientations g6n6rales du PADD annex6 i la pr6sente d6lib6ration ;- Autorise le Maire d signer tout document et a enfeprendre toutes les d6marches n6cessaires d la mise en ceuvre de la
pr6sente d6lib6ration.

POINT N' 7 COMMUNICATION DES DECISIONS DU MAIRE EN VERTU DES DELEGATIONS

D6signation Lieu ou Droiet Titulaire du march6 Montant HT
Reparation porte Vestiaires du

foot
A2 METAL de Riaille 635 €

Changement d'une fenetre
Vestiaires du
foot

PLUMEJEAU 784 C

POINT N'8 REVISION DES TARIFS DE LOCATION ET DU REGLEMENT DE L'ENSEMBLE
POLWALENT

Propositions de tarifs de location de l'ensemble polyvalent r66valu6s avec la prestation m6nage.

Rdglement et tarifs qui seront adopt6s lors de la prochaine r6union du conseil municipalde f6vrier, pour une

application au 1" mars 2025.

POINT N" 9 I POINT SUR LES TRAVAUX ET REFLEXION SUR LES PREVISIONS D'INVESTISSEMENTS

2025

Pr6sentation du devis de l'entreprise LE JARDIN D'ESSENCES de TElttE pour le devis de remplacement des

v6g6taux morts et de nouvelles plantations au Parc des Lavandidres : acceptation pour un montant de 1509 € HT

Communication de l'6bauche du pr6visionnel des investissements 2025 pr6sentant une capacit6 de financement
d'investissement de l'ordre de 132 000 € (hors d6penses engag6es et obligatoires)

POiNt N. 10 I INFORMATION SUR L'EVOLUTION DE LA GESTION DES RESEAUX PAR TE44 - DEVIS

POUR LA REMISE EN PLACE DE L'ECLAIRAGE PUBLIC CHEMIN DE LA VIEILLE CURE

Diverses 6volutions relatives a note collectivit6 a partir du 'lu janvier 2025, et l'impact budg6taire suite aux d6cisions ent6rin6s
par les 6lus lors du comit6 du 12 d6cembre demier.

o Toum6e de maintenance unique : Le prestataire DALKIA interviendra en semaines 28/2025 (du 7 au '11 juillet) pour la

toumee planifi6e.



Si vous constatez des dysfonctionnements de l'6clairage public, a l'approche de cette visite, merci de le signaler a la

mairie au pr6alable par counier 6lectronique afin d'en informer ce prestataire

o Toum6e(s) suppl6mentaire(s) : Celle.ci sera facturee.

o lntervention urgente : en cas de danger grave et imminent (risque d'6lectrisation/6lectrocution, m6t accident6e...),

appeler le num-ero d'astreinte Un agent de TE44 prendra le relais et fera intervenir le prestataire si I'interventbn le

n6cessite.

. Campagne de relamping LED : une campagne pouna 6tre men6e sur notre collectivit6.

PS : remplacement syst6matique des foyers v6tustes ainsi que du relamping en LED pendant les toum6es de d6pannage.

. Co0t de la maintenance unique et budget 2025 :

Forfait D6pannages TOTAL

3 544,00 € 500,00 € 4 044,00 €

au lieu de 7 967 € Ies ann6es pr6c6dentes (maintenance unique sur I'ensemble des mllectivit6s en remplacement des 3

niveaux de maintenance existants a ce jour)

- Remise en place d'un foyer lumineux chemin de la Vieille Cure : devis accepte de 1 073 € TTC

Point N' 11 QUESTIONS DIVERSES

Renouvellement du contrat RGPD 2025-2026

Mme le Maire rappelle que depuis le 25 mai 2018, s'applique le Rdglement G6n6ral sur la Protection des donnees (RGPD),

reglement europ6en UE2016/679 relatif a la protection des personnes physiques ir l'6gard du traitement des donnees e

caractdre peconnel et a la libre circulation de ces donnees.
Les Maires et les pr6sidents d'6tablissements publics tenitoriaux sont responsables des traitements informatiques et papiers

qui sont mis en euvre et de la s6curit6 des donn6es personnelles qu'ils contiennent et, d ce titre, peuvent voir leur

responsabilit6, notamment p6nale, engagee en cas de non-respect des dispositions de la loi.

C'est pourquoi, un premier contrat de prestations de services relatives d la mission de d6l6gu6 d la protection des donn6es
penonnelles avait 6t6 mutualis6 entre les 26 communes et la Communaut6 de Communes et valid6 lors du mnseil municipal

du 19 mars 20'19 (d6lib6ration 2019-41). Ce contrat d6jd renouvel6 en 2023-2024 est aniv6 d 6ch6ance et il convient de le

renouveler avec la soci6t6 Si/A NETAGIS pour la $riode 2025-2026.
Le co0t des prestations de la Soci6t6 SMA NETAGIS fait l'objet d'une proposition de ventilation entre les ditl6rentes
collectivit6s.

Le co0t de la redevance annuelle est le m6me que pour le pr6calent contrat, r6actualis6 selon l'indice Syntec. Pour notre

commune, le co0t de la redevance annuelle serait de 821.40 € HT
Le conseil municipal, d6cide i l'unanimrt6 :

'de renouveler le contrat 2025-2026 avec la soci6t6 Str4A NETAGIS dans le cadre d'une commande commune (CCCD-

Communes) pour une mission extemalis6e du D6lEu6 i la Protection des Donn6es,

'd'accepter le co0t propos6 qui sera i rq,ler directement par notre Commune A la Soci6t6 SMA NETAGIS,

'd'autoriser Mme Le Maire a signer tous les documents n6cessaires i l'ex6cution de la pr6sente d6liboration.

Prochaines 16unions

o Adjoints : le lundi 10 f6vrier 2025 ir 19 h
o Conseil municipal : le !7 fdvriet 2025 A 19 h 30

Aprds avoir 6puis6 l'ordre du jour, Madame GUERIN Marie-Pierre cl6t la s6ance.

Le MaireLe secr6taire de s6ance

YannicK CHANTOME Marie-Pierre GUERIN


